



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coop investit 88 millions de francs sur son site de Vufflens-Aclens

Le Conseil d'Etat salue l'annonce faite ce jour par Coop d'investir 88 millions de francs sur son site de Vufflens-Aclens en y construisant la centrale de gestion des vides et les bureaux administratifs de la région de vente Suisse Romande. Cette annonce confirme l'opportunité des investissements de 75,5 millions de francs consentis par le Canton en faveur de la construction de la route cantonale RC 177 dans la perspective d'une intensification du trafic combiné rail-route.

Avec des investissements annoncés de 88 millions de francs, le projet de Coop marquera une étape importante dans le développement du pôle de Vufflens-Aclens, appelé à devenir l'épine dorsale de la logistique rail-route cantonale et romande. Aujourd'hui déjà, Coop approvisionne ses 42 points de vente genevois en train depuis sa centrale située sur le site vaudois, contribuant à délester l'autoroute Lausanne-Genève. Le Conseil d'Etat se réjouit de cette excellente nouvelle pour l'économie vaudoise.

Le lancement du projet de Coop a été grandement facilité par la création de la RC 177. Cette nouvelle route cantonale reliera la jonction autoroutière de Cossonay au pôle de développement économique d'importance cantonal de Vufflens-la-Ville et d'Aclens. Les travaux préparatoires pour la construction de cette liaison de 5,5 km de longueur viennent de commencer. Le Grand Conseil avait accepté le crédit d'investissement de 75,5 millions de francs en novembre dernier.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 20 mai 2015

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DECS, Philippe Leuba, conseiller d'Etat, 021 316 60 02, DIRH, Nuria Gorrite, conseillère d'Etat, 021 316 70 01.